
一 般 質 問

令和 2年第 4回定例会（12月 11日）

質 問 者 内 容 答弁を求める

１．住民の安全・安心な生活環境の整備について問う 町長
髙山 豊彦 建設事業課長

（１）救急車両が住宅地域への進入困難な町道の数は。 総務課長

（２）救急車両等の進入を可能とするための道路改良等に
ついて住民からの要望は。

（３）緊急車両が進入できない住宅地域での救急搬送の方
法は。

１．和束町の防犯体制について 町長
村山 一彦 総務課長

（１）府道沿いの防犯カメラの設置状況は。

２．関西万博向けブランド育成について 町長
地域力推進課長

（１）和束茶、信楽焼、泉州タオル、鯖江の眼鏡、奈良酒、
他の５地域のブランド品は。

（２）近畿経済産業局はどのような支援をしてくれるのか。

３．来年４月に町長選挙がありますが町長の意向は 町長

１．「新型コロナ感染第３波」の下での対策について 町長
岡本 正意 福祉課長

（１）地域での相談、検査、診療の体制は整備できたのか。

（２）厚労省の「高齢者施設等での重点的検査の徹底」要
請文書に基づく本町での対応は。高齢者施設、医療機
関等での定期的な検査実施の考えは。

（３）公共施設の利用の見直しは。 総務課長

２．次期介護保険、高齢者福祉計画の策定に向けて 町長
福祉課長

（１）次期の介護保険料について。

①現在、想定している保険料額の見通しは。
②これ以上の負担増は許されない。値上げ回避へ真剣
な努力を。

（２）町独自の保険料、利用料の減免実施を。

（３）在宅介護の基盤整備、充実を。

①次期計画で、どう整備、充実を図る方針か。
訪問看護の再開、リハビリ機能の整備、夜間対応型
訪問介護や小規模多機能型介護の整備を検討すべき
ではないか。



②配食サービスの通年化、紙おむつ代補助事業の拡充
など生活支援の充実を。

３．水道料金値上げ方針を撤回し、負担軽減策の年度 町長
内延長を 建設事業課長

（１）現在検討中の値上げ案の内容は。来年度の値上げは
あるのか。

（２）値上げの中止、撤回を。一般会計からの繰入れと共
に、国・府に真剣に要請し財源確保を。

（３）基本料金免除を年度末まで延長を。

４．学生支援をまちづくりに位置づけ、具体化を 町長
総務課長

（１）町奨学金制度の拡充（専門学生を対象に、給付の増
など）を。

（２）「学生生活応援給付金（仮称）」を創設してはどうか。

（３）医療費助成の対象を学生（も含む同年代の若者）ま
で拡充検討を。


